

Greiner Packaging unterstützt das Kinderhilfswerk mit 5.500 Euro

Linz, 18. September 2017

Die sportlich und sozial engagierten Mitarbeiter von Greiner Packaging ermöglichten eine Spende von 5.500 Euro an den Verein Kinderhilfswerk.

Linz. Greiner Packaging, das zu den führenden europäischen Herstellern von Kunststoffverpackungen im Food- und Non-Food-Bereich zählt, übergibt heute eine Spende von 5.500 Euro an den Verein Kinderhilfswerk. Das Unternehmen hat seine Mitarbeiter eingeladen, 10 Wochen lang all' ihre sportlichen Aktivitäten zu tracken. Jeder gelaufene Kilometer, jede absolvierte Einheit im Fitness-Studio und jeder erklimmte Berg wurden aufgezeichnet und schließlich in Spenden für das Kinderhilfswerk umgewandelt. Die Mitarbeiter von Greiner Packaging waren begeistert von der Challenge. Mit knapp 6.000 Stunden körperlichem Einsatz zeigten sie, wie wichtig der sportliche Ausgleich für sie ist, besonders, wenn es um den guten Zweck geht.

Franz Reitbauer, Geschäftsführer von Greiner Packaging Austria ist überzeugt: „Mit der Sport-Challenge wollten wir deutlich machen, dass uns die Gesundheit unserer Mitarbeiter besonders am Herzen liegt. Unsere Mitarbeiter waren von der Aktion begeistert, da sie durch die Unterstützung des Kinderhilfswerks auch dazu beitrugen, Kindern ein Lächeln ins Gesicht zu zaubern. Es freut uns sehr, dass sich soziales und sportliches Engagement in dieser Aktion wunderbar ergänzten.“

„Ich bedanke mich ganz herzlich im Namen der Kinder für diese besondere Kooperation. Danke an die vielen motivierten Mitarbeiter von Greiner Packaging, die sich so sportlich engagierten und so ganz nach dem Motto „Sammle sMiles für ein Kinderlachen“ die besondere Spendensumme von 5.500 Euro sammeln konnten. Ein besonderes Dankeschön geht auch an unseren Umsetzungspartner MOVEEEFFECT, dem ersten sozialen Netzwerk für Bewegungs- und Gesundheitsförderung im unternehmerischen Umfeld“ so Peter Begsteiger, Geschäftsführer des Vereins Kinderhilfswerk.

Über das Kinderhilfswerk

Bessere Zukunftschancen durch psychische Gesundheit!

Das Kinderhilfswerk stärkt Kinder und Jugendliche in ihrer geistigen, emotionalen und sozialen Entwicklung. Seit 1999 bietet der Verein sozial schwächer gestellten Kindern und deren Familien Hilfe durch Beratung, Therapie, Diagnostik, Prävention, Reitpädagogik und erlebnispädagogische Projekte. Unabhängig und über Spendengelder finanziert ermöglicht das Kinderhilfswerk benachteiligten Kindern bessere Zukunftschancen.

Gemeinsam mehr bewirken!

Überkonfessionalität, politische Unabhängigkeit und die Finanzierung über Spendengelder erlauben dem Verein möglichst unbürokratisch und schnell Hilfe anzubieten - vertraulich und finanziell leistbar. Das Einbeziehen aller relevanten Bezugspersonen und keine Begrenzung bei der Behandlungsdauer zu setzen sind zentrale Elemente der Arbeit. Durch Beratungsstellen, Kooperationstherapeuten und Partnern gelingt es dem Verein österreichweit tätig zu sein. Als Träger des österreichischen Spendengütesiegels steht das Kinderhilfswerk für die Einhaltung strenger Kriterien, Vertrauen und Sicherheit.

Weil unsere Kinder Hilfe brauchen!

In Österreich leiden etwa 80.000 Kinder und Jugendliche an psychischen Problemen. Lediglich 12 Prozent erhalten die dringend notwendige Hilfe. Nur gezielte Beratung und individuelle Therapie kann diesen jungen Menschen helfen. Schenken auch Sie liebevolle und individuelle Fürsorge.

Erreichtes

Jährlich unterstützt der Verein über 1.000 Kinder, Jugendliche und deren Familien mit Therapien, die ihre psychische, emotionale und soziale Entwicklung stärken. Im Jahr 2016 konnte das Kinderhilfswerk mehr als 15.000 Beratungs- und Therapieeinheiten für junge Menschen und ihre Bezugspersonen anbieten.

Kontakt

Abteilung Medien und Kommunikation
E-Mail: kommunikation@kinderhilfswerk.at

Web: <http://www.kinderhilfswerk.at/presse/>
Facebook: www.facebook.com/kinderhilfswerk.at